

## **PASAIA / La Biblioteca entregó los premios del Concurso de dibujo navideño**

La Biblioteca Municipal de Pasaia fue escenario a últimas horas de la tarde del pasado viernes de un acto muy especial, con el que se inauguró la programación de Navidad en el municipio. Sus instalaciones acogieron la entrega de premios del Concurso de dibujo navideño que organiza desde hace la friolera de 48 años este equipamiento. Los ganadores recibieron sus respectivos galardones de manos del concejal de Cultura, Juan Ramón Cano.

Un total de 1.089 niños han tomado parte en la última edición de este certamen, en cuyas bases se contemplaban cinco categorías diferentes.

### **Los premiados, uno a uno**

En la destinada a niños de cuatro años de edad, el vencedor ha sido Joseba Morales Lumbo, seguido de Urko Beloki Abaroa. El jurado ha concedido, además, sendos accésits a Uxue González Fernández y Eider Martínez Montero.

En la categoría de menores de entre 5 y 6 años, se ha impuesto Oihan Lana, mientras que Laura Carballeda Estraviz se ha llevado el segundo premio. Se ha otorgado, asimismo, tres accésits a Maier Gil Del Pozo, Luna González Pérez y Enara Albisu Sánchez.

El primer premio en liza para los niños de 7 y 8 años se lo ha adjudicado Aitor Soria Frutos. En segundo lugar se ha clasificado June Cañizares. Los accésits han sido para Onintza Rueda, Víctor Arca Manuel y Unai Guadalajara Priego.

La categoría de 9 a 11 años se ha cerrado con Ainhoa Muñoz Agirre como campeona y Ane Álvarez como subcampeona. Josu Pereira López y Nerea Intxausti Castiñeira han sido distinguidos con sendos accésits.

Finalmente, en la categoría que comprende a chavales de 12 a 14 años de edad ha ganado Iñaki Lasagabaster. Tras él se clasifica, en segundo lugar, Arantza Jiménez Llinas. Los accésits han sido para Elene Sanz Berrondo y Hodei Makazaga Pego.

El jurado del 48 Concurso de dibujo navideño de Pasaia estaba formado por José Mensuro, Juan Antonio García, Izaro Mariezkurrena y Marisa Prego. A ellos les ha tocado la difícil tarea de juzgar el más de un millar de obras presentadas a competición. Los trabajos de todos los participantes se exponen durante estos días en el aula de cultura del citado equipamiento municipal.